
Bonjour,
Les pesticides sont un grave problème pour l'ensemble du Vivant.

Depuis maintenant 13 ans le Collectif CAP 66 pour des Alternatives aux
pesticides alerte sur les dangers de ces produuits toxiques et prone la mise en
oeuvre d'alternatives.

Depuis 20 ans les gouvernements successifs font des annonces, mettent en
place des plans "écophyto" dont les objectifs de réduction de l'emploi des
pesticides sont, par manque de volonté politique, sans cesse repoussés dans le
temps.

Conscient que les agriculteurs ne peuvent être laissés sans solution nous
plaidons pour la mise en oeuvre d'alternatives avec des moyens pour la
conversion des exploitations agricoles.
Nombres d'exemples, y compris dans notre département, montrent que d'autres
pratiques agricoles sont possibles.

Sans apports excessifs d'intrants, sans pesticides chimiques qui non seulement
polluent les eaux mais tuent les insectes auxiliaires des cultures et détruisent la
biodiversité qui est notre assurance vie sur cette planète.

Aujourdhui tous les milieux sont contaminés : l'Eau, l'Air, les Sols
et consécutivement c'est l'ensemble du vivant qui est impacté.

Même si certains veulent se rassurer en ignorant le problème,
la réalité s'impose.

Le constat est alarmant concernant les insectes, les oiseaux, les amphibiens
....sans parler de l'état des sols.

Pour ce qui concerne notre espèce la situation n'est pas plus rassurante.
Il n'est qu'à constater la croissance exponentielle des cancers pédiatriques
..........pas au Brésil .....ni au SriLanka..........mais bien sur le territoire français.

Alors se passer des pesticides OUI C'EST POSSIBLE !!
Est-ce toujours facile NON !!

Pourtant au niveau des collectivités les pratiques ont changées et avec elles
l'évolution des mentalités vis à vis de l'herbe sauvage qui pousse sur le trottoir.
Aujourd'hui, dans la plupart des communes, l'on n'empoisonne plus les vivants
pour nettoyer les allées des cimetières.



Chaque printemps notre Collectif organise du 20 au 30 mars la Semaine pour
des Alternatives aux Pesticides.
Au travers de conférences, films, débats, visites d'exploitations agricoles bio
nous essayons de sensibiliser à cette problématique.

Si aujourd'hui nous participons à cette marche c'est qu'elle répond à
l'impérieuse nécessité d'agir pour éliminer ces produits toxiques de notre
environnement.

Cette marche vient en prolongement du Mouvement des Coquelicots de
2018/2019 dénonçanit l'usage de ces molécules chimiques, elle est un moyen
supplémentaire d'attirer l'attention sur ce problème des pesticides.

Nous ne nous faisons pas d'illusion, nous sommes bien conscients que tout ne
se réglera pas d'un coup de baguette magique.

Dans les années 1960 quelques scientifiques alertaient déjà sur les
conséquences désastreuses qu'engendre l'usage de cette chimie.

Aujourd'hui c'est la quasi totalité de la communauté scientifique qui s'alarme
des conséquences présentes et à venir.

Il est plus que temps d'inverser la tendance.

Nous voulons que ces alertes soient prises en compte et que la mise en oeuvre
d'actions concrètes soit engagée pour préserver l'Avenir.

Celui de nos enfants, celui des forêts et de l'ensemble du Vivant.

Faisons en sorte que nos Printemps ne deviennent pas totalement silencieux.

Merci Joseph pour ton initiative et Bonne marche.


